



**REPLICAN** movilización contra la reforma judicial en al menos 21 ciudades; vocera acusa que es un capricho; usarían vías internacionales de defensa.

## Analizan vías internacionales de defensa

| Por Claudia Arellano

claudia.arellano@razon.com.mx

**PATRICIA AGUAYO**, vocera de los trabajadores del Poder Judicial (PJ), señaló que ya analizan otras vías de defensa contra la reforma a este poder, incluso de orden internacional, pues dijo que esta enmienda "es un capricho".

Esta semana, jueces, magistrados y trabajadores de los organismos jurisdiccionales federales iniciaron una suspensión de labores por tiempo indefinido.

"El paro se debe principalmente a la posibilidad de que la reforma sea aprobada en la siguiente legislatura, ya que después de las elecciones de junio los resultados de la votación arrojaron que la coalición de Morena, PT y PVEM obtuvo una sobrerrepresentación en la Cámara de Diputados, la cual fue ratificada este viernes por el Consejo General del INE (Instituto Nacional Electoral); entonces, ahí está el peligro", señaló la vocera.

Asimismo acusó al Presidente de la República de desinformar en su conferencia matutina, luego de que el man-



**CON TODO** el respeto, le digo al señor Presidente que el uso del micrófono que utiliza todas las mañanas no le autoriza a decir mentiras; sin embargo, lo hace de manera descarada y día a día"

**PATRICIA AGUAYO**

Vocera de los trabajadores del PJ

datario federal dijo que los trabajadores están siendo "paleros de la corrupción".

"Con todo el respeto, le digo al señor Presidente que el uso del micrófono que utiliza todas las mañanas no le autoriza a decir mentiras; sin embargo, lo hace de manera descarada y día a día. Desgraciadamente, hay gente que se lo cree, pero aquí en el Poder Judicial no se lo creemos y le estamos demostrando con hechos que lo que él dice son mentiras y está desinformando; por ello es que salimos a las calles", dijo.

La vocera del Movimiento de Trabajadores del Poder Judicial y secretaria del Décimo Tribunal Colegiado en Materia del Trabajo expresó que, "si hablamos de ética, creo que el partido en el poder

tiene mucha más cola que le pisen. Nosotros somos trabajadores honrados, que vivimos de nuestro trabajo".

Aguayo denunció que, incluso, los líderes sindicales no están apoyando el movimiento; "ellos se han mantenido al margen y, al contrario, nos están atacando, cuando deberían de estar apoyando a sus agremiados".

De igual forma, recordó que la protesta que los trabajadores realizan ha encontrado distintas voces, foros y mesas de discusión, "no sólo dentro de México, sino también en otros países. Hemos recibido retroalimentación y organismos de todos los frentes nos darán guía, para acudir a los organismos que sean necesarios para defender este poder, ya sean nacionales o internacionales", señaló.

En relación con los posicionamientos internacionales, Aguayo señaló que están de acuerdo con los comunicados de Estados Unidos y Canadá; señaló que la reforma judicial, tal como se plantea, "va a ser adversa para los intereses comunes que maneja México, con una agenda que tiene con sus vecinos y con sus socios".